

Einfache Anfragen

218 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Altes Schulhaus Herrengasse; Renovationsarbeiten

Hautle Agnes, BDP: Die Rednerin hat eine Frage zum alten Herrengasse Schulhaus. Wenn die Rednerin am Schulhaus vorbeigeht, fällt ihr auf, dass das Gebäude von aussen sehr ungepflegt, unrenoviert und alt aussieht. Die Rednerin möchte wissen, ob diese Feststellung bereits bekannt ist und ob allfällige Renovationen vorgesehen sind.

Junker Burkhard Margrit, Gemeinderätin, SP: Die Rednerin beantwortet die Frage von Agnes Hautle, BDP, betreffend Littering im Herrengasse Schulhaus. Das Thema wurde bereits am runden Tisch, welcher regelmässig zweimal jährlich stattfindet, besprochen. Die Schulleitung hat informiert, dass seither eine deutliche Verbesserung zu sehen ist. Die Kinder- und Jugendfachstelle hat zusammen mit den Jugendlichen ein Augenmerk darauf. Es wird auch gemeinsam für Ordnung gesorgt.

Hautle Agnes, BDP: Die Rednerin bedankt sich bei GR Junker Burkhard Margrit für die Beantwortung betreffend Herrengasse Schulhaus. Die Rednerin meinte jedoch nicht ein Abfallproblem, sondern, dass die Fassade alt und unsaniert aussehe. Die Kinder des Herrengasse Schulhauses sind nicht gemeint. Die Rednerin ist der Meinung, dass das schöne Gebäude gepflegt werden sollte. Der Rednerin ist ebenfalls aufgefallen, dass es rund um das Schulhaus viel sauberer aussieht.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Es ist leider so, dass betreffend Fassade beim alten Herrengasse Schulhaus, keine Sanierungen vorgesehen sind.

